

Schafer, Dominique Tremblay et Gilles Vigneault.

De nombreux chorégraphes de réputation internationale ont créé ou monté des oeuvres pour les Grands Ballets canadiens. Citons: George Balanchine, Maurice Béjart, John Butler, Ronald Hynd, Lar Lubovitch, Milko Sparembek, Paul Taylor, Lynn Taylor-Corbett, Antony Tudor et Norman Walker.

Nouvelles brèves

Le magazine, *La Philatélie au Québec*, a remporté la médaille de bronze lors de l'Exposition mondiale de littérature philatélique, tenue récemment à Milan. Une cérémonie a marqué l'événement, le 16 mars, à l'Institut culturel italien, à Montréal, en présence du consul italien à Montréal, M. Francesco Galeota, et du président du Conseil de la Société canadienne des postes, M. le juge René Marin.

L'Association canadienne d'éducation a publié un rapport intitulé *Multiculturalisme et racisme à l'école*. On peut se le procurer en s'adressant à l'Association, 252, rue Bloor ouest, pièce 8-200, Toronto, Ontario, Canada M5S 1V5.

Le gouvernement fédéral affectera \$15,5 millions à la formation dans le domaine de la foresterie, au cours des trois prochaines années, et \$5,5 millions à l'intensification de la recherche et du développement dans ce domaine pour l'année qui vient.

La United Tire and Rubber Company Ltd., de Rexdale (Ontario), a obtenu une commande de l'armée américaine pour la fourniture de pneus. Cette commande,

Création d'un... (suite de la page 5)

sultés en permanence et à ce qu'ils participent pleinement aux préparatifs des conférences constitutionnelles;

- de collaborer avec les gouvernements provinciaux et territoriaux afin de résoudre à bref délai les problèmes constitutionnels intéressant les autochtones;
- de coordonner, au besoin, les activités des divers ministères et organismes fédéraux participant au suivi;
- d'une manière générale, de conseiller le gouvernement du Canada sur les problèmes en cause et de veiller à ce que les travaux de recherche et d'élaboration de politiques nécessaires à leur résolution se fassent avec diligence.

Le Premier Ministre a souligné que le



La ville de Toronto célébrera l'an prochain le cent cinquantième anniversaire de sa fondation. Les célébrations, annoncées récemment par le maire de la ville, M. Art Eggleton, débiteront en mars et se poursuivront jusqu'en octobre. Toronto, la plus grande ville du Canada (la région métropolitaine de Toronto compte 2,9 millions d'habitants) est bâtie sur les bords du lac Ontario, que l'on aperçoit au second plan sur la photo. A droite, la tour du CN.

obtenue par l'intermédiaire de la Corporation commerciale canadienne, porte à 21 le nombre de contrats signés par la United Tire depuis avril 1982: 19 avec l'armée américaine et deux dans le cadre du Programme des Nations Unies pour le développement.

Trente et un éditeurs canadiens ont pris part à la Vingtème Foire du livre pour enfants de Bologne (Italie), qui s'est tenue du 3 au 6 mars.

L'Agence canadienne de développement international (ACDI) a publié, sous le titre *Revue annuelle de l'aide 1981*, le

nouveau bureau s'ajoutait aux ministères actuels, comme le ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien et le Secrétariat d'État, qui garderont leurs responsabilités en matière d'élaboration de politiques et de gestion des programmes dans de nombreux domaines intéressant les peuples autochtones.

M. Trudeau a annoncé l'intention du gouvernement d'instituer un programme de financement étalé sur plusieurs années pour assurer aux associations nationales représentant les peuples autochtones les ressources nécessaires à leur participation aux prochaines discussions constitutionnelles. Le gouvernement fédéral fournit une aide de ce genre aux associations autochtones depuis 1980; il la réévaluera avec elles pour voir si elle est suffisante.

mémoire du Canada au Comité d'aide au développement de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE).

Le ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien a annoncé récemment la conclusion d'une série d'accords d'exploration pétrolière et gazière avec un consortium composé de 40 sociétés, représenté par la Dome Petroleum Limited, principal exploitant de ce programme. Aux termes de ces cinq accords, d'une durée de cinq ans chacun, la Dome et ses associés doivent forer huit puits dans une zone d'environ 3 410 778 hectares dans la mer de Beaufort.

Hebdo Canada est publié par la Direction centrale des affaires publiques, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada

ISSN 0384-2304